



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Le partage des expériences au cœur du 4^e Colloque écodéveloppement des institutions d'enseignement du Québec

Montréal, le 02 juin 2010 – Plus d'une centaine de personnes ont participé au 4^e Colloque sur l'écodéveloppement des institutions d'enseignement du Québec les 20 et 21 mai dernier. Portant sur la thématique « Ouverture sur la communauté : avenir de l'éducation au Québec », cet événement tenu au Cégep de Sorel-Tracy, a été l'occasion pour les participants de partager leurs expériences et de découvrir des projets environnementaux menés au sein des écoles primaires et secondaires, des Cégeps et des universités du Québec.

Au travers de 40 ateliers repartis dans deux volets : **la gestion écologique** et le **développement d'une culture environnementale**, les participants ont pu mesurer le rayonnement grandissant des institutions ayant placé leur développement au service de la communauté dans laquelle elles sont implantées.

Les recommandations exprimées à la fin du colloque ont mis en évidence l'importance de la diffusion des réussites et des outils développés par les institutions. Comme le soulignait Robert Litzler, président de l'AQPÈRE, lors de la plénière de clôture, « une multitude de projets environnementaux sont menés partout au Québec, quel que soit le niveau d'enseignement et nous avons tout à gagner en favorisant leur partage avec la communauté ».

Ce colloque était organisé par l'Association québécoise pour la promotion de l'éducation relative à l'environnement et le Cégep de Sorel-Tracy, sous le parrainage de la société d'État RECYC-QUÉBEC. Les actes du colloque seront disponibles sous peu à l'adresse suivante : <http://www.aqpere.qc.ca/EcoD/index.htm>.

-30 -

Source et informations

Pierre Fardeau

Directeur général

AQPÈRE

514-376-1065

projets-aqpere@crosemont.qc.ca